

Wir wollen an unserer Schule lernen, in Ruhe arbeiten und uns dabei wohlfühlen.

Dafür brauchen wir Regeln, an die sich alle halten:

Ich begegne jedem höflich und respektvoll:

Ich grüße freundlich.

Ich beleidige niemanden.

Ich tue niemandem weh.

Ich löse Konflikte mit Worten

und im Gespräch oder hole mir Hilfe.

Ich befolge die Anweisungen aller,
die in der Schule arbeiten.



Ich verhalte mich in der Pause richtig:

Ich nehme beim Spielen auf dem Schulhof
Rücksicht auf andere.

In Regenpausen bleibe ich im Klassenzimmer oder im
Freiarbeitsraum, hier kann ich lesen, malen oder spielen.
Ich räume alles ordentlich auf.

Meinen Müll werfe ich nur in die Mülleimer.

Ich verhalte mich im Schulhaus richtig:

Ich komme pünktlich zur Schule und zu jeder
Unterrichtsstunde.

Ich betrete und verlasse Schulgebäude und
Klassenraum ohne zu drängeln.

Ich gehe im Schulhaus leise und langsam, um andere
nicht zu stören.

Ich halte meinen Arbeitsplatz, den Klassenraum und die
Schule sauber.

Ich gehe mit meinen eigenen Sachen und denen anderer
sorgfältig um.

Ich beachte alle Klassenregeln.

Ich bin im Speiseraum leise und halte die Essenszeiten
ein.

Ich achte auf Sauberkeit in den Toiletten und halte die
Toilettenregeln ein.

